
          9 月 11 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

始めに、長期欠席をしていた大森孝之会員が復活とい

うことで、みなさん宜しくお願い致します。 

また、鎌田栄会員も久しぶりに出席いただいておりま

す。今後も例会出席よろしくお願い致します。 

ガバナー公式訪問も終了し、経費の打合せも日立港さ

んと終わりました。例会・懇親会等の食事については人

頭分担、その他経費については折半という事で、全ての

精算が終了した事をご報告いたします。 

又、前回 9月 4日の例会終了後、2014～15年度のガバ

ナーノミ二―輩出について、パスト会長会議を実施させ

ていただきました。ノミ二―の権利をお持ちになるパス

ト会長さん 10 名にご参加いただき、ご意見を広くうか

がわせていただきました。 

結論から言えば今回のノミニー輩出について、当クラ

ブとしては見合わせた方が良いという事になりました。

山本パスト会長からは現状時期尚早という事で、もし今

回日立港さんから候補者がでれば、日立南としてバック

アップしてはとのご意見もございました。全体的な意見

としては、5 年後またこちらのブロックにノミニー輩出

の依頼が来ると思われるので、それまでに人材育成やク

ラブとしてガバナーを輩出できる力をつけていけるよ

うにして行こうという事でした。 

今日は出席委員会の卓話ですが、出席免除会員は現在

のところ 6名になっております。先週、瀬尾会員のとこ

ろに文書を含めましてご案内をさせていただきまして、

今週中には免除申請があるかと思います。出席率向上に

大きく寄与するのではと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 15 日に第一分区のゴルフ大会があり、当クラブから

は 12 名出席予定です。クラブの名誉にかけて頑張

っていただきたいと思います。 

 国際奉仕の「この指とまれ」、6件ほど出てきており

ます。次回の理事会で承認いただけるようによろし

くお願いいたします。 

 

委員会報告    

 

新世代奉仕委員会      小山委員長 

 8 日にミニバスケットボール大会の決勝戦がありまして、

会長の代わりに優勝トロフィーを私の方で渡させてい

ただきました。優勝は、男子が日高、女子が池の川でし

た。一生懸命戦っている姿をみて感動しました。 
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例 会 報 告 



             木本委員 

 IFF、参加者は日立南 RCから 7名、日立港 RCから 7

名で、合計 14 名の参加予定です。今年はワイキキ

RC との姉妹クラブ締結 5周年ということで、再調印

式を盛大にしていただけるそうです。 

 

 

出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 22名 14名 62.86％ 9名 93.94％ 6名 

 

ニコニコ BOX    白石満義 委員長 

 

 出席委員長、卓話よろしくお願いします。 

高島会長・小澤幹事・鎌田 栄・長山行夫 

 大森さん待ってました。 

川村昌弘・荒川浩信・弓野博司・星 勝治・ 

白石満義・鹿志村高道・石川國博・山本忠安・ 

木本貴一・小山高一・大森昌弘・鈴木幸一・ 

宮本尚彦 

 星委員長の卓話を楽しみにしてます。 

信太克己 

 お久しぶりです。妻のリハビリも終わり、やっと例

会に出席出来る様になりました。 

大森孝之 

 一昨日、日曜は大洗ゴルフ倶楽部のメジャーグラン

ドシニアチャンピオンシップに出場。95（49、46）

でした。分区内ゴルフに一寸足しになるかも。乞う

ご期待。 

須田 晃 

 昨年つくった T シャツを着ていた方を見ました。 

山縣敏史 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 39,000 円 累計額 349,000円 

 

 
プログラム 

 
リ・シエイさんに奨学金の授与 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話 
 
出席委員会              星委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 出席はロータリアンの最低の任務だと言われてい

ます。出席がよくなればニコニコも上がるし、ニコ

ニコが上がれば奉仕活動資金も増えるということ

で、豊かな奉仕活動に使えると思います。 

 昨年の出席率は 91.5％、その前は 89.48％、83％と

いうことで、今年も頑張らないといけないと思って

います。今年は免除会員が増えましたので、それだ

けでも上がると思います。 

 新入会員が入ってきていますが、出席をほとんどせ

ず、顔もわからない人もいると思います。入会時に、

出席をするように推薦者は伝えて下さい。 

 メーキャップを活用し、出席率の悪い人をカバーし、

出席率を 100％に近くなるように皆で協力していた

だきたいです。 

 ここ 10年の入退会者を調べました。日立南 RCは出

入りが多いとある人に言われましたが、確かに 10

名くらいずつ退会している時期もありました。一番

多い時で56名在籍していたときもあります。ただ、

頭数ではなく、出席率を上げることが大事だと思い

ます。 

 

 

 

 

会長の点鐘で終了。 


